

Donnerstag, 27. Februar 2020

Pressemitteilung

In der nächsten Sitzung des Ausschusses für Bau, Feuerwehr und Katastrophenschutz stellen die FDP und die SPD einen gemeinsamen Antrag zur Verbesserung der Verkehrssituation an der Bundesstraße 5 in Grünhof. Kern des Antrages ist der Auftrag an die Verwaltung, zu prüfen, ob die Umgestaltung der Kreuzung K 63/B 5 mit einer Lichtsignalanlage (LSA), sowie die Verlegung der Bushaltestelle „Steinberg“ in Richtung Hamburg an diese Kreuzung und den Umbau der Kreuzung Grünhofer Straße/B 5/Krukower Weg in einen Kreisel, analog der in Lauenburg und Schwarzenbek bestehenden Kreisel, oder sollte dies nicht möglich sein, als Kreuzung mit einer Lichtsignalanlage, möglich ist und die Höhe der für die jeweilige Maßnahme erforderlichen Kosten zu ermitteln. Nach Vorlage der Ergebnisse, soll über ein weiteres Vorgehen im Ausschuss beraten werden. Ziel soll die Beratung im Ausschuss nach den Sommerferien 2020 sein.

„Nachdem es nach jahrelanger Diskussion gelungen war, in Grünhof den Nahversorger Netto anzusiedeln, ist es notwendig dafür zu sorgen, dass die Bürgerinnen und Bürger den Markt auch sicher erreichen können,“ so Rüdiger Tonn, Fraktionsvorsitzender der FDP und zugleich Vorsitzender im Ausschuss Bau, Feuerwehr und Katastrophenschutz. Stefan Vogelsang SPD, der stellv. Vorsitzender und Mitglied im Ausschuss ergänzt: „Die Fußgängerquerung ist ungeregelt und gefährlich, die Einbindung der Grünhofer Straße an die B 5 ist nur eingeschränkt nutzbar. Dies führt immer wieder zu brenzligen Situationen für Fußgänger, Rad- und Autofahrer“.

Wichtig für beide Fraktionen ist eine Umsetzung der Maßnahmen vor dem Bau der Ortsumgehung, um den Bau der Umgehungsstraße nicht zu behindern oder zu verzögern. FDP und SPD erwarten durch die Einrichtung von Kreiseln einen besseren Verkehrsfluss als bei der Einrichtung von Ampelkreuzungen. Rüdiger Tonn: „ wir erwarten darüber hinaus auch eine Entlastung des Durchgangsverkehrs in Grünhof- Tesperhude“.

Am gestrigen Mittwoch hat die FDP Fraktion gemeinsam mit Stefan Vogelsang und dem Vorstand des Bürgervereines Grünhof- Tesperhude über das Vorhaben diskutiert.

Für die FDP Fraktion

Rüdiger Tonn

Fraktionsvorsitzender

Vorsitzender im Ausschuss für

Bau, Feuerwehr und Katastrophenschutz

Stefan Vogelsang SPD